

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Mausi sah doppelt. Lugner hat nun einen Wachswilling in Wien.

Richard Lugner im Madame Tussauds Große Ehre zum 87er: Ein echter Mörtel aus Wachs

Stolz. „Man muss international bekannt sein, um einer solchen Ehre teilhaftig zu werden“, erklärte **Richard Lugner** bei der Enthüllung seiner Wachsfigur, die gestern pünktlich zu seinem heutigen Geburtstag präsentiert wurde. „Mörtels“ Doppelgänger ist natürlich nicht alleine im Setting, das den Würstelstand Bitzinger zeigt. **Elle Macpherson** leistet ihm Gesellschaft. Seinen Geburtstag verbringt der Baumeister übrigens alleine im Bett: „Ich bin seit drei Wochen krank.“



Lugner bei den Messungen.



Über 200 Arbeitsstunden: Lugner musste sich gedulden.